



**MINISTÈRE
DE LA SANTÉ, DES FAMILLES,
DE L'AUTONOMIE
ET DES PERSONNES HANDICAPÉES**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

La Ministre

Paris, le 08 JAN. 2026

Nos Réf. : D-26-000423

Mesdames, Messieurs les médecins, internes et étudiants en médecine,

Quelques jours avant le début du mouvement de grève que vous avez engagé, j'avais souhaité m'adresser à l'ensemble des médecins, internes et étudiants en médecine, par l'intermédiaire des organisations syndicales qui vous représentent.

La ministre que je suis a toujours eu à cœur d'écouter et de respecter les professionnels de santé, dont je reconnais et mesure pleinement la valeur pour notre système de santé, et qui en constituent la fierté.

Depuis le 5 janvier, l'ensemble des syndicats représentatifs des médecins, internes et étudiants en médecine sont engagés dans un mouvement de grève, que je suis avec attention. Ce samedi, vous manifesterez notamment à Paris, dans le cadre d'une mobilisation nationale qui exprime des attentes et des inquiétudes que j'entends et prends très au sérieux.

Ma méthode, celle de mon cabinet et de mon ministère, est claire : le dialogue n'est pour moi pas un simple préalable mais la condition même à partir de laquelle je veux conduire mon action pour notre système de santé et de protection sociale.

Aussi, et dans un esprit d'échange constructif, je vous informe de ma pleine disponibilité pour recevoir, le samedi 10 janvier, une délégation des représentants des médecins, internes et étudiants, afin d'engager un dialogue direct et sincère sur les enjeux qui vous mobilisent.

Parce que je considère que le cadre conventionnel est un pilier de notre modèle, je souhaite pouvoir ouvrir avec vous des travaux pour reprendre et renforcer les discussions conventionnelles, dans la confiance.

Nous avons de nombreux défis à relever dans le champ conventionnel, et je souhaite que nous y travaillions ensemble, car c'est avec vous que nous améliorerons l'accès aux soins et que nous irons vers plus de prévention et de pertinence des soins, notamment en imagerie.

Mesdames, Messieurs, le samedi 10 janvier, comme tous les autres jours de l'année, ma porte est et restera ouverte pour tous les professionnels de santé. Je souhaite que cette rencontre puisse se tenir dans un climat d'écoute mutuelle et de responsabilité, au service de notre système de santé et des patients.

Je vous prie de croire, Mesdames, Messieurs, en l'assurance de ma considération distinguée.

Stéphanie RIST

Adresse postale
14 avenue Duquesne
75350 PARIS 07 SP

Le traitement des données est nécessaire à la gestion de la demande et entre dans le cadre des missions confiées aux ministères sociaux.
Conformément au règlement général sur la protection des données (RGPD), l'intervenant peut exercer ses droits à l'adresse ddc-rapp-cab@ddc.social.gouv.fr ou par voie postale.
Pour en savoir plus : <https://sante.gouv.fr/ministere/article/donnees-personnelles-et-cookies> et <https://solidarites.gouv.fr/donnees-personnelles-et-cookies>